

lunes 24 de junio de 2024

El Ayuntamiento culmina su proyecto formativo sobre seguridad vial para estudiantes de La Laguna

Miembros de la Policía Local de La Laguna han compartido información de interés sobre señalética y normas de circulación con escolares de once centros escolares del municipio



El Ayuntamiento de La Laguna, a través de la concejalía de Seguridad Ciudadana, ha celebrado recientemente la última jornada de su proyecto de concienciación escolar sobre seguridad vial con niños y niñas del municipio. En este caso, la ruta de colegios concluyó en el Centro de Educación Infantil y Primaria Lope de Guerra, en el núcleo de Valle de Guerra, última parada del circuito diseñado para este curso.

A través de esta iniciativa, miembros de la Policía Local lagunera han compartido con los jóvenes laguneros conceptos básicos de circulación, permisos de cada tipo de vehículo, significado de la señalética habitual presente en las calles del municipio y posibles sanciones a las que se puede ver expuesto cualquier vehículo o peatón.

En esta última actividad tomó parte la concejala lagunera del Área de Seguridad Ciudadana, Cristina Ledesma, quien comprobó como los estudiantes aplicaban estos conocimientos teóricos sobre el circuito de seguridad vial que se desplegó en el patio de este centro educativo del municipio.

“Este tipo de formación no sólo ayuda a concienciar a los más jóvenes sobre los posibles riesgos a los que se pueden exponer si no siguen las normas de seguridad vial, sino que les puede beneficiar en su etapa adulta, cuando les toque aplicar estas normas sobre la carretera como conductores y conductoras de algún vehículo”, agregó la edil.

Una vez completada esta última acción formativa del curso con escolares, la Policía Local de La Laguna ya trabaja en nuevas propuestas que se llevarán a cabo a partir de septiembre, con la vuelta a las aulas y el inicio de las clases. A lo largo del presente curso, han participado once centros escolares como los CEIP Las Mercedes, Aguere, San Benito, La Salle, Montaña Pacho, Princesa de Tejina, Lope de Guerra, San Luis Gonzaga y Punta del Hidalgo o el IES Cabrera Pinto.

